

Protokoll der Gf-Sitzung vom 14.04.2010

Anwesende: Marcel Sauerbier, Armin Grundig, Robert Röder, Matthias Zagermann, Joachim Franke, Victor Vincze, Steven Seiffert, Burkhard Naumann

Protokoll: Armin

Beginn: 18:30 Uhr

Ende: 20:30 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen	Verantwortlich
<ol style="list-style-type: none"> 1. Victor Vincze (RF Ausländische Studierende) beantragt 183€ für ein Studierendentreffen in Kaliningrad. Victor möchte dort hinfahren (9. Mai), um eine Vernetzung mit den dortigen Studierendengruppen zu erreichen und Erfahrungen von dort nach Dresden zu holen, um sie in die Arbeit des Referats einfließen zu lassen. Es handelt sich um 110€ Fahrtkosten und 73€ für ein Visum. Ein Visum wird nicht durch die Reisekostenrichtlinie gedeckt und wird daher als normaler Finanzantrag gewertet. - genehmigt 2. Enrico Pfau beantragt, DieLINKE.SDS-Hochschulgruppe als politische Hochschulgruppe anzuerkennen - genehmigt 3. Stefan Schneider von Paul Consultants beantragt für die Unterstützung einer Vollversammlung des Vereins vom 07.- 09. Mai eine Förderung. Es handelt sich um Übernachtungskosten von ca. 35€ pro Person bei ca. 35 – 50 Personen. Ein genauer Betrag steht nicht fest. Die GF verweist aufgrund der Höhe des Betrages auf die StuRa-Sitzung. 4. Stefan Kunath beantragt 212,40€ für die Unterstützung der FSR-Fahrt des FSR WiWi. Es sollen 50% der Übernachtungskosten gefördert werden. Die Fahrt findet vom 23.04. bis 25.04 in Strehla (Bereich SemTix) statt. Die GF ist sich bei der Auslegung der Satzung unsicher und ist eigentlich nicht zuständig. Es soll nochmal auf der StuRa-Sitzung über die Zuständigkeiten geredet werden um die unbestimmten Rechtsbegriffe zu klären. - 4/0/1 – genehmigt 5. Die GF beschließt, dass im Servicebüro Karten für das Konzert zum Klimafestival am 20.05. zu verkaufen. 6. Jan Kossick beantragt 90€ für den Erwerb einer Transportkiste für die Kabel und mehreren Taschen für die Stative der Anlage. - genehmigt 7. Burkhard Naumann beantragt 235€ für die Erarbeitung eines 	

- Animationsfilmen zur Vorstellung der Hochschulgremien. Der Film soll unter anderem zur ESE gezeigt und auf den Homepages von StuRa und den FSR veröffentlicht werden. Die Resonanz auf den alten StuRa-Film zur Gremienvorstellung war durchgehend positiv, aber dieser handelt noch von der Gremienstruktur vor der Novelle des SächsHSG und kann nur noch zum Teil gezeigt werden. - genehmigt
8. Burkhard Naumann schlägt vor, dass der StuRa eine Information über FSR/StuRa in den Immabogen für Erstsemestler einlegt, um die Studierenden über die Gremienstruktur, Vollversammlung etc. zu informieren.
 9. Joachim Franke beantragt 55€ für den Erwerb eines Toners für den Laserdrucker in den Räumlichkeiten der Studierendenproteste. (Hermann-Kokenge-Bau) – genehmigt
 10. Die GF beauftragt den RF Datenschutz sich über die Rahmenbedingungen einer Chipkarte als Studierendenausweis zu informieren und die Ergebnisse in der StuRa-Sitzung vorzustellen. Der StuRa hat sich dazu noch keine Meinung gebildet und sollte dies demnächst tun. Um dies zu gewährleisten, soll Joachim sich einen Überblick verschaffen.
 11. Mortan Morvai fragt nach dem Verfahren von Pressemitteilungen. PMs müssen durch zwei GF oder mindestens einem zuständigen GF und RF unterzeichnet werden. Eine Abstimmung durch das Plenum ist nicht vorgesehen, da PMs schnell rausgehen sollen.
 12. Steven Seiffert beantragt 75€ für die Anschaffung von verschiedenen neuen Studien zur Hochschulpolitik und Exzellenz zur Vertiefung dieser Themen. Marton weist, darauf hin, die SLUB diese Studien zur Verfügung stellen könnte. Um die Studie trotzdem Zeitnah zu bekommen, wird der Antrag genehmigt, aber die SLUB soll trotzdem angefragt werden.
 13. Die GF hat zwischen den Sitzungen aufgrund der Dringlichkeit entschieden, 40€ Ausfallbürgschaft für den Druck der SST-Flyer zu beschließen. Das Geld bekommen wir von der KSS wieder.
 14. Armin stellt einen Finanzantrag über 150€ zur Unterstützung des StuRä-Treffens am 19.04.. Da die Planung bisher nicht erfolgte, versuchen wir noch eine Grillgenehmigung zu bekommen. Frau Lippmann soll bitte prüfen, ob Grills und Bänke an diesem Tag noch verfügbar sind. Sollte dies der Fall sein, planen wir zu Grillen. Sind diese nicht verfügbar planen wir etwas anderes. - genehmigt
 15. Robert Röder beantragt 110€ für ein Rollup-Diplay mit StuRa-Logo um Werbung für den StuRa zu machen. Dieses soll bei Infoveranstaltungen als Eye-Catcher genutzt werden - genehmigt
 16. Matthias Zagermann verweist auf unsere beschränkte Haushaltssperre. Zur Zeit dürfen nur wir 1/12 unseres Jahresbudgets ausgeben, da wir noch keinen Wirtschaftsplan

besitzen. Akut betrifft das die AG SchLAU und die AE.

17. Matthias möchte in den nächsten Wochen eine FinanzerInnenschulung für die FSR anbieten. Dazu wird noch ein Finanzantrag gestellt.
18. Die AE-Liste wurde beschlossen, kann aber erst nach Sicherung des Haushaltes ausgezahlt werden. Steffen Lehmann und Andrea Augustin werden darauf hingewiesen, dass die AE bis zum 10. des Monats beantragt werden soll und die AE beim nächsten mal bei Verspätung NICHT ausgezahlt wird.